

Sonora es lugar privilegiado para invertir

Escrito por Comunicado

Miércoles 11 de Julio de 2012 14:52

Hermosillo, Son., julio 10 de 2012.- Las empresas internacionales continúan viendo a Sonora como un lugar privilegiado para invertir y muestra de ello es la próxima llegada de dos empresas del ramo aeroespacial que invertirán 9.4 millones de dólares en la entidad, refrendó el Gobernador Guillermo Padrés.

En entrevista el mandatario estatal se refirió a los anuncios realizados por las empresas JJ Churchill, de Inglaterra y Ellison Surface Technologies, de Estados Unidos, que instalarán dos nuevas plantas en el Parque Industrial del Offshore Group, en Guaymas.

“Es una inversión muy importante que va a seguir poniendo a Sonora como uno de los estados que más atraen inversión y por eso cada vez más empresas se están estableciendo aquí”, indicó.

Las empresas decidieron instalarse en Sonora después de comprobar que en el estado pueden encontrarse todos los servicios y proveedores necesarios para operar la planta.

Con estas inversiones Sonora mantiene su condición de excelente destino para inversiones e inversión extranjera que se convierte en miles de empleos bien remunerados para sonorenses.

Tan sólo en lo que va del año y gracias al impulso del Estado y la búsqueda de nuevas oportunidades, en Sonora se han creado más de 26 mil 714 empleos.